

# Josep Villarroya herido grave durante la verbena

L. T. V.

El periodista molletense, actualmente jefe de área de noticias de la edición del 9 Nou del Vallès Oriental, **Josep Villarroya** resulto herido de gravedad a causa de un cohete lanzado por un niño de 13 años, al ser alcanzado en la pierna derecha.

Según el propio 9 Nou, "el artefacto, cuyo uso está prohibido a menores de edad, era de tipo 3". El accidente ocurrió en el Pla de les Pruneres, cuando la botella en la que estaba colocado el cohete se tumbó, saliendo este a ras de suelo y clavándose en la pierna del periodista molletense, explotando a con-

tinuación.

La rápida acción de una familiar de Villarroya y del padre del niño, médico de profesión, quienes le hicieron un torniquete, siendo llevado ante la gravedad de la herida al hospital del Valle Hebrón, donde se recupera de la fractura abierta de tibia y peroné y pérdida de masa muscular de la pierna

derecha.

Por lo demás, la noche de Sant Joan fue relativamente tranquila, aunque este accidente debe poner en alerta la normativa de este tipo de divertimento.

Por lo demás sólo cabe desear a **Josep Villarroya** nuestro deseo de un rápido restablecimiento.

## Quejas de Santa Rosa

Los 55 vecinos del pasaje Artur Barres, del barrio de Santa Rosa, que con fecha 21 de mayo de 2002, enviaron una instancia al Ayuntamiento de Mollet, con el fin de exponer su queja a la situación que están sufriendo, continúan reivindicando la solución a sus problemas.

Lo expuesto en la instancia trata sobre la problemática ocasionada por un colector colocado por el Incasol, hace varios años, bajo los terrenos de los vecinos, y que posiblemente, con el paso del tiempo no haya compactado bien, lo que



Los vecinos se quejan de las ondulaciones del pasaje

esta ocasionando que las vallas estén afectadas pareciendo una montaña rusa.

Por todo ello, los vecinos piden al Ayuntamiento molletense, que en su momento no se percató de la situación, qué aprovechando que se está construyendo el parque de la Farinera y la remodelación del Pasaje, se haga un estudio geotécnico para determinar las causas exactas del problema, y poder solucionarlo ahora de forma más económica. ●

## Nuevo depósito de agua

El pasado 3 de julio, tuvo lugar la simbólica inauguración del nuevo depósito de agua que hay instalado en els Pinetons. Aunque este depósito está en funcionamiento desde finales del mes de mayo, su inauguración no fue posible hasta el 3 de julio, con la presencia de la alcaldesa de Mollet, **Montserrat Tura**, y directivos de las empresas Agència Catalana de l'Aigua y Aigües Ter-Llobregat, entidades que han financiado los 500.000 euros que ha costado la obra.

Este nuevo depósito tiene una capacidad de 5.000 m<sup>3</sup> y permitirá aumentar un 50% las reservas de agua de la ciudad. Hasta el momento, Mollet contaba con otros tres depósitos con una capacidad total de 10.000 m<sup>3</sup> de reservas. ●



BAR-CAFETERIA  
**ROBIN**  
Tapas - Bocadillos

C/ España, 4 (al lado iglesia)  
Tel. 93 593 91 64 - Mollet



La  
Lluneta  
Roba Intima  
Home - Dona

Rambla Pompeu Fabra, 18 - Mollet  
Tel. 93 579 38 00